

**ANALISIS PENDAPATAN KELUARGA PADA SEKTOR PERTANIAN
DI NAGARI SITANANG, KECAMATAN LAREH SAGO HALABAN,
KABUPATEN LIMAPULUH KOTA**



PROGRAM STUDI ILMU EKONOMI

FAKULTAS EKONOMI

KAMPUS II PAYAKUMBUH

UNIVERSITAS ANDALAS

2019

	No. Alumni Universitas	ULFA MUNAWARA	No. Alumni Fakultas
	a).Tempat/tanggal lahir: Tanjung Gadang /25 April 1997, b) Nama Orang Tua: Rilson dan Fitri Yanti, S.Pd, AUD c). Fakultas: Ekonomi, d). Jurusan: Ilmu Ekonomi, e). No. BP: 1510542009, f).Tanggal Lulus: 4 Januari 2019, g).Predikat Lulus: h). IPK: 3,32 i). Lama Studi: 3 tahun 4 bulan, j). Alamat Orang Tua: Jorong Tanjung Gadang Rumah, Nagari Tanjung Gadang, Kecamatan Lareh Sago Halaban, Kabupaten Limapuluh Kota.		

***Analisis Pendapatan Keluarga pada Sektor Pertanian di Nagari Sitanang Kecamatan Lareh Sago Halaban Kabupaten Limapuluh Kota
Skripsi oleh Ulfa Munawara***

Pembimbing : Weriantoni, S.E, M.Sc.

Abstrak

Sektor pertanian merupakan sektor yang menjadi sumber ekonomi utama masyarakat umumnya di Indonesia. Hal yang terbukti di Nagari Sitanang, Kecamatan Lareh Sago Halaban, Kabupaten Limapuluh Kota ini. Penelitian ini bertujuan untuk melihat apa pengaruh luas lahan, biaya produksi, jumlah tanggungan keluarga, pendidikan dan usia petani terhadap pendapatan keluarga yang diperoleh petani. Jenis data dalam penelitian ini adalah data primer yang menggunakan analisis regresi linear berganda dengan metode Ordinary Least Square (OLS).

Hasil dari penelitian ini menyimpulkan bahwa variabel luas lahan berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan keluarga petani di Nagari Sitanang. Variabel biaya produksi berpengaruh negatif dan signifikan terhadap pendapatan petani di Nagari Sitanang. Variabel jumlah tanggungan keluarga berpengaruh negatif tetapi tidak signifikan, variabel pendidikan berpengaruh positif tetapi tidak signifikan, sedangkan variabel usia berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap pendapatan keluarga petani di Nagari Sitanang.

Kata kunci-Pendapatan Keluarga; luas lahan; biaya produksi; jumlah tanggungan keluarga; pendidikan; usia

Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal :

4 Januari 2019. Abstrak telah disetujui oleh Penguji dan penyetujuan :

Tanda Tangan	1.		3.
Nama	Weriantoni, SE.,M.Sc.	Nelvia Iryani, SE.,M.Si.	Bintang Rizki, S.E, M.Si.

Mengetahui,

Koor. FEUA II payakumbuh : **Lukman SE.,M.Si**

NIP: 196411231993031003

TandaTangan

	Petugas Fakultas / Universitas
No. Alumni Fakultas	Nama TandaTangan
No. Alumni Universitas	Nama TandaTangan